

令和6年度 学校だより

# かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

5月号-2 No.4

<https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html>

※HPIには、かけはしカラー版を掲載中です



## 小学校体育大会

16日の木曜日、市内小学校体育大会が東総運動場で実施されました。夜からの雨により、開始時間を遅らせての実施となり、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしました。にもかかわらず、スタンドから大きな声援をありがとうございました。選手として参加した子どもたちは、大きな力をもらったことと思います。4月、5月と雨の日が多く、十分な練習を積み重ねることができない状況でしたが、子どもたちは、どの子も力いっぱい競技に取り組んでいました。

自己ベストを出すことができ、会場で体いっぱい喜びを表している子がいました。練習の成果をうまく発揮できず残念そうにしている子もいました。競技会なので、結果は必ず出ます。満足する結果を出すことができた子どもたちは、この喜びを次の活動につなげて行ってほしいです。そうではない子どもたちも、今回の悔しさを次への原動力にしていてもらいたいです。

今回は、選手として参加しない6年生も「八日市場小の応援団」として参加しました。応援で参加した子どもたちは、市内の小学校の中で一番大きな声を出して友だちを応援していたのではないかと感じています。これまで自分の目標に向かって一生懸命に練習に取り組んできたこと、友だちを精一杯応援したことを、今後の学校生活に生かして行ってほしいと思います。

学校では、子どもたちが自分に厳しく向き合い、一生懸命に練習するように励ましてきました。その過程が大切だと思います。今回の活動をどのように今後の学校生活に生かしていくかが重要です。陸上練習に参加した6年生と5年生の今後のさらなる成長を楽しみにしています。6年生と5年生、みんな本当にすてきな姿を、たくさん見せてくれました。ありがとう。よくがんばりました。

## 今週は 運動会 !

小学校体育大会が終わってすぐですが、今週の土曜日には、八日市場小学校の運動会が行われます。

子どもたちは、開会式や閉会式、応援練習、そして各学年の種目の練習に取り組んでいます。どんな子どもたちのすてきな姿が見られるか、とても楽しみにしています。保護者の皆様も同じ気持ちではないでしょうか。

運動会当日、子どもたちが元気に登校できるように、これまで以上に「早寝・朝起き・朝ご飯」をよろしくお願いいたします。

